
ANEXO II 

RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS MENSAL 

PRESIDENTE ASUDESC 

No mês de maio realizei as seguintes atividades na função de Presidente da Asudesc: 

 

• Fiscalização do andamento das atividades realizadas pelas secretarias; 

• Acompanhamento, organização e deliberação das ações para o bom andamento da sede de Ratones; 

• Coordenação do evento festa junina/julina da asudesc de todos os centros,  

• Atuação direta na organização do evento festa julina Florianopolis; 

• Organização de planilhas para checklist de processos dentro da Asudesc; 

• Acompanhamento e feedback do departamento de comunicação, dentro de cada postagem; 

• Acompanhamento dos resumos quinzenais enviados pelo jurídico, frente ao processo coletivo; 

• Acompanhamento e cobrança junto as secretarias quanto a atualização constante e repasse das ações da 

diretoria dentro do aplicativo Winker e site da Asudesc; 

• Acompanhamento de e-mails, whats, ligações e reuniões com sócios frente a suas necessidades particulares; 

• Reunião com Departamento Financeiro e consultor financeiro Israel, sobre o levantamento dos valores que a 

Asudesc disponibiliza e analise dos melhores locais para aplicações financeiras; 

• 1 Entrevista com  estagiário para Asudesc; 

• Assinatura de documentos com ida ao cartório para registro 

• Reunião no Ceart sobre novo espaço para a secretaria da asudesc; 

• 1º Reunião presencial com a Diretoria da Asudesc em 2022 ( festa e datas comemorativas, revisão e analise 

dos resultados da enquete de 2021); 

• Reunião com as advogadas da Asudesc (revisão de contratos, revisão de acordo com a Apa, revisão de 

documentos das secretarias, repasse de criticas e sugestões de associados quanto ao atendimento das 

advogadas); 

• Inicio da organização para festa do dia dos pais Florianopolis, visita ao local e fechamento de contrato; 

• Ida ao Sicoob, solicitação de patrocínio para camisetas para diretoria; 

• Ida a empresa para confecção de camisetas para diretoria e time de futebol para uso dos socios; 

• 2 Entrevista  com estagiária para Asudesc; 

• Reunião com responsável pela Comunicação  ( terceirizada) instagram e facebook; 

• Visita ao Campus do Cesfi e Reunião com diretor do Cesfi; 

• Reunião com Parceria Bradesco; 

• Visita Astel para decoração festa Julina; 

• 3 entrevista estagiária Asudesc; 

• 4 entrevista estagiária Asudesc; 

• Reunião com Reitor e Pro-reitoria de Adm; 

• Reunião com empresa fechamento de Buffet para Festa Julina e Festa Final de Ano; 

 

 

Local e Data: Florianópolis, 01 de junho de 2022 

Valdirene Barros de Avila 

Presidente Asudesc 


